



西藤島小だより



☆学校教育目標「自主と創意に満ちた人間性豊かな児童の育成」

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL ni-fu-e@fukui-city.ed.jp

令和6年3月1日

第41号

6年生からの「ありがとう！」

2月22日に行った「6年生を送る会」の後、6年生は、すばらしい会を企画・運営した5年生にメッセージを送りました。全部紹介したいのですが、紙面の関係で幾つかだけになることをお許しください。（少し省略したところや平仮名を漢字に直したところなどがあります。）



○私たちのために6年生を送る会を開いてくれて、ありがとうございました。いろいろなプレゼントをもらえてうれしかったです。4月からは新6年生として低学年たちを引っ張っていってください。本当にありがとうございました。

○とてもすごい6年生を送る会を企画してくれてありがとうございました。特に、各学年のよびかけがとても感動しました。4月からは6年生としてがんばってください。

○1部も2部もめちゃくちゃ楽しかったです。6年生のためにいろいろと準備してくれて本当にありがとうございました。4月からは学校のリーダー、がんばってください。

○言葉とか飾り付けとか大変だったと思います。送る会の前に5年生の教室を見ると、飾りを作っているのが見えたり、台詞の練習の声が聞こえたりして、うれしくなりました。次は6年生で、もっと大変になると思うけど、がんばってください。

○とってもいい思い出をありがとうございます。6年生になれば楽しいことも大変なこともたくさんあると思います。がんばってください。いっぱい楽しんでたくさん思い出を作ってください。

○6年生を送る会の準備や出し物などありがとうございました。5年生のみんながいたからこのようなすばらしい会ができたと思います。自分達も中学校でがんばります。みなさんも最高学年としてがんばってください。

○ぼくたちの見えないところでがんばってくれて、ありがとうございます。ぼくたちが卒業したら、次は5年生がこの学校を引っ張っていくので、がんばってください。6年生を送る会を計画してくれて、ありがとうございました。

<折り紙クラブの作品>

桜の花や花束、「がんばってください」のメッセージ。卒業に向けての温かい気持ちが伝わってきます。



合奏発表会（4年生：音楽）

2月に、4年生はクラス毎に合奏発表会をしました。曲名は「茶色の小びん」。鍵盤ハーモニカ、リコーダー、大だいこ、木琴など、自分が担当する楽器の練習をしてきた子どもたち。当日は、全員で気持ちを一つにして、リズムをとりながら演奏していました。子どもたちの一生懸命な姿に感動しました。（この日は、病気で欠席した児童がいたため、改めて発表の機会をもつ予定です。）



なないろ・あおぞらスポーツ大会（2/26）

2月26日に、「なないろ・あおぞらスポーツ大会」を行いました。子どもたちが、冬でも教室の中でたくさん体を動かすことができるようと考えた種目で計画した会です。「風船バドミントン」のラケットも、自分達で作った物を使いました。おうちの方もお招きして一緒に楽しんだり、がんばっている様子を見ていただいたりして、子どもたちはいつもより張り切って取り組んでいました。



第3回 家庭・地域・学校協議会 行いました。（2/22）

2月22日、「第3回家庭・地域・学校協議会」を開催しました。委員の皆様におかれましては、公私ともにご多用の中おいでいただきまして、今年度のスクールプランの達成度について、学校評価をもとに話し合いました。委員の皆様からいただきました貴重なご意見は、本校全教職員と共有し、今後今年度のまとめと来年度に向けての話し合いの中に生かしていきたいと考えています。

なお、学校評価についてまとめたものは、2月末よりHPで閲覧可能になっていきます。どうぞご確認ください。